

04.03.2022

Sheltersuits für Menschen auf St. Pauli



Das Team rund um Kapitänin Mareike Walz verteilte am Freitagabend fünf Sheltersuits. Mit den fünf Personen, die auf Sankt Paulis Straßen leben, stehen sie schon länger in Kontakt und wissen, dass sie unbedingt auf warme Kleidung für die kalten und windigen Nächte im Kiez angewiesen sind.

Wie jeden Freitag verteilte das Team der Heilsarmee in Hamburg warme Getränke und nahm sich Zeit für Gespräche. Bei der Verteilung der Sheltersuits legte Mareike Walz viel Wert darauf, den bedürftigen Menschen alle Funktionen des Sheltersuits zu erklären. Darunter sind zum Beispiel der integrierte Schal in der Kapuze und die Möglichkeit, die Jacke in einen warmen Schlafsack zu verwandeln. Ein Mann, der nur eine dünne Jacke besaß, ließ den Sheltersuit direkt an, um sich vor den Minusgraden in der Nacht zu schützen.

Die Menschen, die einen Sheltersuit erhalten haben, freuten sich sehr über das Geschenk. Sie sind stolz darauf, etwas so hochwertiges und neues zu besitzen. Die Non-Profit-Organisation Sheltersuit stellt diese Produkte genau für die Menschen her, die keine Möglichkeit eines warmen Zuhauses haben.

[Mehr Informationen zum Projekt Sheltersuits gibt es hier.](#)

